



**Acta de la reunión de la Comisión Regional de Currículo,
Región Capital de fecha 19-11-2008**

Asistentes:

Nombres y Apellidos	Universidad
Wendy Guzmán	Universidad Nacional Abierta
María Gómez	Universidad Simón Bolívar
Arminda Zerpa	Universidad Simón Bolívar
Carmen Reyes de Torres	Universidad Monte Ávila
Guillermina Lander	Universidad Nueva Esparta
Marcos Vásquez	Universidad Santa María
Ercilia Vásquez	Universidad Católica Andrés Bello
Ruth Díaz Bello	Universidad Central de Venezuela

Se dio inicio a la reunión a las 8:30 a.m. con unas breves palabras de recibimiento de parte del Dr. Nicolás Bianco, Vicerrector Académico de la UCV, quien además de dar la bienvenida a los profesores asistentes les expresó el interés de esta gestión en dar un impulso decidido a la transformación curricular. De igual manera la Profa. Inírida Rodríguez se dirigió a los asistentes destacando información de la reunión del Núcleo de Vicerrectores Académicos (NVA) en la cual se hizo también especial énfasis en la necesidad de la atender los asuntos curriculares y orientar las acciones del 2009 a atender esta área.

Una vez concluida las palabras de Bienvenida se dio inicio a la lectura de la agenda de la reunión y se sometió a la consideración de los asistentes. La Prof. Arminda Zerpa solicitó un punto vario para informar sobre la Conferencia Internacional y fue aprobado.

Aprobada la agenda se procedió a instalar la comisión con la presentación de todos los presentes.

En lo relativo al punto 2 de la agenda se informó de la realización del NVA. En esta reunión se destacó información relativa al Proceso de Ingreso en las universidades, la transformación de los Colegios universitarios en Institutos politécnicos, lo relativo a acreditación y evaluación, la creación de nuevas carreras, duración de las carreras. Se destacó la importancia de conocer los lineamientos del CNU para avanzar en las propuestas que se puedan hacer concretamente en los procesos de ingresos a la universidad. En este núcleo se eligió a la nueva directiva del Núcleo para el 2009, la cual quedó constituida por Nelly Velásquez (Coordinadora -UCLA), José Gómez Zamudio (Adjunto a la Coordinadora -UJAP), Judith Aular (Secretaria - LUZ) y Prof. Antonio Chinaa (Adjunto a la Secretaria -UAH).



El NVA conformó una comisión para decidir sobre la reprogramación de la reunión de currículum que ya no se realizará en la UNIMET. Esta comisión estará constituida por: Aura López (Coordinadora), Nelly Velásquez (UCLA), Judith Aular (LUZ), Inírida Rodríguez (Coordinadora del Vicerrectorado Académico de la UCV), Jesús Fuenmayor (UNICA), Eddy Riera (CNC). Se espera que el evento se realice en el segundo semestre de 2009.

En el NVA se presentó el portal virtual de la UCV y el de la UCLA, direcciones para conocerlos:

Portal del Sistema de Educación a Distancia de la UCV (SEDUCV):

<http://www.ucv.ve/seducv> . Portal de la UCLA <http://seducla.ucla.edu.ve>

Concluido el informe la Prof. Zerpa destacó la importancia que revisáramos lo publicado en Gaceta No. 39032 del 7 de octubre de 2008 por su impacto en la toma de decisiones para la aprobación de carreras.

Se dio inició al punto tres discutiendo algunas actividades que parecen comunes a las necesidades de todas las universidades y de allí se establecieron las siguientes áreas de interés:

1. Movilidad y Flexibilidad Curricular
2. Unidades créditos, carga académica y duración de las carreras
3. Sistemas de acreditación universitaria en todas sus dimensiones
4. Interdisciplinaridad, transdisciplinaridad y la transversalidad del currículum.
5. Diversificación de modalidades de estudio e incorporación de TIC

Se acordó como dinámica de trabajo dedicar las reuniones mensuales de la comisión a discutir cada uno de estos temas y aportar elementos para la discusión en los eventos regionales que se organicen en la capital.

El cronograma de reuniones se acordó los días miércoles a las 9:00 a.m. Las fechas son las siguientes: 21 de enero, 18 de febrero y 18 de marzo. La próxima reunión se realizará nuevamente en la UCV y luego se definirán los otros sitios de encuentro.

En los puntos varios se informó del Seminario de Calidad que se sigue organizando, se está a la espera de la fecha pero se invitó a la participación activa de toda la comisión regional

Se igual manera se informó de la realización del Encuentro Nacional de Educación y se invitó a los interesados a incorporarse al mismo

Una vez agotados los puntos de la agenda la reunión concluyó a las 11:45 p.m.